
VERBALE RIUNIONE DELLA CONSULTA DI  FRAZIONE DI FONTANA 

Verbale di Assemblea del 17/03/2021

L’anno 2021, il giorno diciassette, del mese di marzo, alle ore 18,30, in modalità videoconferenza, nel rispetto 

delle normative relative alla emergenza Covid, si è incontrata la Consulta di Frazione di Fontana.

Sono presenti : Antonio Caprara, Giovanni da Roit, Luciano Ecchia, Rubanei Ana, Gabellini Rober.

Assente giustificato :   Aurelio Biagi 

Ordine del Giorno :

1. Considerazioni sulla presentazione da parte dell’Amministrazione Comunale del Bilancio.

2. Considerazioni sulle funzioni della Consulta.

3. Modalità di comunicazione dell’operato della Consulta.

4. Varie ed eventuali.

Passando alla trattazione dell’ordine del giorno, vi è stata una condivisione sul punto 1 dell’utilità di conoscere

uno strumento fondamentale come il bilancio per riuscire a capire il funzionamento del Comune e delle scelte

individuate per l’anno corrente.

Sul punto 2 si è convenuto che  funzioni importanti della Consulta siano la progettazione e la proposizione ,

quindi non solo le segnalazioni di intervento che possono essere fatte anche dal singolo cittadino attraverso il

sito del  Comune; viene deciso di  utilizzare la bacheca posta in piazza Cremonini  per divulgare attraverso

l’affissione di volantini le informazioni utili.

Sul punto 3, perdurando lo stato di emergenza, su sollecitazione del Sig. Da Roit si cercheranno modalità di

comunicazione per invitare i cittadini a partecipare con suggerimenti e idee per il miglioramento della Frazione

nel suo complesso (si valuterà di creare la messa a disposizione di una mail della Consulta a disposizione di

tutti  i residenti)considerando anche coloro che risiedono a Iano e nella parte alta della località Casa Mazzetti

che sono sicuramente non facilitati dalla loro collocazione.

Sul punto 4 soprattutto da parte del Sig. Caprara è stato richiesto di verificare nuovamente la possibilità di

avere un piccolo centro commerciale, visto il numero dei residenti, che possa dare risposta alla popolazione

anziana e non presente, e di nuovo è emerso il problema del trasporto che vede la frazione servita da un

numero di mezzi pubblici veramente limitato.

Come Presidente anche del precedente mandato si è ritenuto giusto informare che dette problematiche erano

già state sottoposte all’Amministrazione precedente, che sui trasporti aveva sperimentato un servizio gratuito

di  collegamento  con il  Capoluogo,  naufragato  quando  è stato  richiesto  un contributo  esiguo annuale  e  il

numero degli abbonamenti rilasciati non risultò sufficiente al mantenimento del servizio. 

Per quanto attiene i servizi di generi alimentari è stato portato all’attenzione la prossima apertura di una nuova

attività commerciale.

Null’altro essendoci da discutere la riunione termina alle ore 19,45 e viene deciso di fissare un incontro dopo le

Festività Pasquali. 

Il Segretario Il Presidente

            Ana Rubanei              Rober Gabellini


